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Ao oitavo dia do mês de julho de dois mil e vinte, no ambiente virtual Google Meet, reuniu-se 
o Conselho de Coordenação do Centro de Letras e Artes em sessão ordinária presidida pela 
Professora Cristina Grafanassi Tranjan, Decana do CLA, e contou com a seguinte presença: 
Sr. Wendell Diniz Varella, Decano Substituto do CLA; Sra. Sônia Reis, Diretora da Faculdade 
de Letras; Sra. Andrea Queiroz, Diretora da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo; Sra. 
Madalena Grimaldi, Diretora da Escola de Belas Artes; Sr. Samuel Araujo, Representante dos 
Docentes Titulares do CLA no Consuni; Sr. Wagner Ridolphi, Representante Técnico-
administrativo do CLA; Sra. Maria Clara Amado Martins, Coordenadora de Extensão do 
CLA; Sr. Jorge Ranevsky, Coordenador de Graduação do CLA e Representante Docente da 
Escola de Música; Sra. Viviane Victor da Silva, Representante Técnico-administrativo da 
Escola de Belas Artes; Sra. Mara Eskinazi, Representante dos Docentes Adjuntos do CLA no 
Consuni; Sra. Beany Guimarães Monteiro, Representante Suplente no CEG; Sr. Fabiano Dalla 
Bona, Coordenador de Pós Graduação do CLA; Sra. Fernanda Messeder Moura, 
Representante Suplente no CEG; Sra. Julie de Araújo Pires, Representante Titular no CEPG; 
Sr. Henrique Fortuna Cairus, Representante Titular no CEPG; Sr. Ronal Xavier Silveira, 
Diretor da Escola de Música; Sr. Marcello Cantizano, Superintendente do CLA e Sr. Paulo 
Fernando Neves Rodrigues, Representante Docente da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo. 
Profa Cristina abriu a sessão e passou ao item único da Pauta: 1. Aprovação das Atas 
anteriores (10/06/2020 e 01/07/2020) – APROVADAS; 2. Acompanhamento das 
atividades dos GTs das unidades para o retorno pós-pandemia – Profa Cristina lembrou 
que o GT do CLA está sob a coordenação do Prof. Jorge Ranevsky e cedeu-lhe a palavra. Prof 
Jorge informou que a reunião do GT foi remarcada para as 16h do dia 15/07 e que compõem o 
GT as direções da FAU, FL e EM, Prof. Dalton pela EBA e o TAE Marcello Cantizano pelo 
CLA. Prof Ronal sugeriu que fosse incluído alguém da parte técnica relativa à biossegurança, 
principalmente quanto ao trabalho desenvolvidos pelos trabalhadores terceirizados. 3. 
Possibilidade de processo seletivo para prof. substituto em ambiente remoto; 4. 
Calendário PLE 2020; 5. Formulário de Atividades Remotas – Profa. Cristina pediu às 
representantes no CEG presentes que dessem informes sobre esses assuntos. Profa Beany 
informou que sobre as datas do PLE, as mudanças ocorridas se deram a pedido da Faculdade 
de Medicina que necessita de calendário diferenciado. Ainda, que o TAE Sr. Estorino esteve 
presente naquela reunião do CEG e esclareceu as dúvidas sobre os atos acadêmicos. Profa. 
Andrea informou que a Pró-Reitora de Graduação se comprometeu em elaborar um passo a 
passo para os diretores de unidade e coordenadores de curso sobre o calendário e atos 
acadêmicos do PLE. Profa. Fernanda informou que os atos acadêmicos devem ser aprovados 
em calendário complementar. Profa. Beany informou que as contratações de substituos serão 
possíveis, assim como prorrogações, mas ainda não está definido o método. Ainda que, em 
09/07/20 haverá reunião para tratar exclusivamente desse assunto. Profa. Cristina agradeceu os 
informes e solicitou aos diretores presentes que encaminhassem Ofício à Secretaria do CLA 
formalizando as indicações dos responsáveis pela área de Compras (Financeiro) para ciência e 
providências do Setor Financeiro do CLA. Ainda, que precisa de reunião com todos a esse 



respeito e solicitou que indicassem os melhores dia e horário. Prof Henrique Cairus pediu a 
palavra e informou que é fundamental que os Programas de Pós Graduação das unidades 
cadastrem os pesquisadores pós doc no PIPD para pertencimento desses alunos na UFRJ. 
Profa. Maria Clara pediu a palavra e fez uma breve exposição de motivos seguida de sugestão 
da indicação da Profa Ângela Paz à Medalha Minerva. Extra-pauta: 1. Criação de Comissão 
de Ética em Pesquisa do CLA – Profa Julie apresentou a demanda de criação do Comitê 
no CLA e esclareceu as dúvidas dos presentes. Diante dos desdobramentos ocorridos, Profa 
Cristina indicou a necessidade de encaminhamento e deliberação em reunião específica para o 
tema – APROVADO; 2. Acordo internacional relativo à mobilidade estudantil entre 
UFRJ/FAU e Universidade do Algarve – APROVADO; 3. Acordo internacional relativo à 
mobilidade estudantil entre UFRJ/FAU e Beuth Hochschule für Technik Berlin 
(Universidade Beuth de Ciências Aplicadas de Berlim) – APROVADO; 4. Acordo 
internacional relativo à mobilidade estudantil entre UFRJ/FAU e Universidat Luav di 
Venezia – APROVADO. Profa Cristina agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a 
tratar, a sessão foi encerrada. E, para constar, eu Vania Maria Godinho Carlos Louvisse lavrei 
a presente Ata./////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 


